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Спиши текст. Вставь окончания.

Сам…   перв…, вкусн…, ароматн… и 

полезн… ягода – это земляника.

На залитых солнцем опушках и полянах 

светятся маленьк…, нежн… цветы 

земляники. В жарк… полдень голова 

закружится от её аромата. Земляника – 

животворн… ягода, в ней много витаминов 

и железа.
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Запишите словосочетания

оранжевый

смородиновый
внимательна
яаккуратный
коричневый

аромат

апельсин
почерк

костюм
женщина


